



Geisterstunde auf der Schwarzenburg

RÖTZ. Geisterstunde war auf der Schwarzenburg angesagt. Die Kulturfreunde Rötz hatten kurz vor Ende der Bergsaison am Schwarzwihr zu einem Hüttenabend eingeladen, bei dem Heribert Blab Sagen und jüngere Geistergeschichten aus den Gemeinden rund um den Schwarzwihr zum Besten gab. Der ehe-

malige Hüttenwirt bewies seine tiefe Verbundenheit mit dem Schwarzwihr und den heimatlichen Überlieferungen und präsentierte Auszüge aus seinem noch nicht veröffentlichten Büchlein „Die Geister vom Schwarzwihr“. Die Zuhörer erlebten einen gruselig-unterhaltsamen Abend und hörten von Todes-

fällen, die durch den Totenvogel oder andere Anzeichen angedeutet wurden, oder von Begegnungen mit der Drud und wie man sich davor schützen kann. Das jüngste Werk vom Girtler „Die Geister vom Schwarzwihr“ geht derzeit in den Druck und soll ab Ende November verkauft werden. (st)